



INCARCÉRATION

Trois jeunes femmes, multirécidivistes, ont été écrouées vendredi dernier à la prison centrale de Libreville. Leur dernier fait d'armes ? Un cambriolage au domicile d'un entrepreneur égyptien à Lalala, dans le 5e. Montant du butin : 14,2 millions de francs, en plus d'objets de valeur.

Page 9

COVID-19

L'Oceac a lancé samedi, en simultané dans les six capitales de la Cémac, une campagne visant au changement de comportement vis-à-vis du Covid-19, alors que sont désormais en circulation dans l'ensemble de la sous-région tous les variants répertoriés dans le monde, dont le très redouté Delta.

Page 4

BANQUE

Le communiqué du 24 août annonçant le blocage à compter de demain de tous les paiements par GAB et par TPE à l'international a plongé les clients d'UBA dans la perplexité, voire le désarroi. La DG de la banque, Eugenia Onyekwelu, s'en explique à L'Union, tout en rassurant ces derniers.

Page 6

SUR LES RUINES DE LALALA

HUIT mois, jour pour jour, après la destruction du centre préscolaire de Lalala, c'est un champ de ruines qui s'offre toujours à la vue du visiteur. L'Etat a certes, le 22 janvier 2021, déclaré d'utilité publique ce site qui était au centre d'un conflit avec des particuliers. Mais, à quelques semaines de la rentrée scolaire, la question de la reconstruction de cet établissement demeure entière. Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Chez nous, plus aucune personne handicapée ne peut se plaindre de ce qu'elle serait encore victime de discrimination.

Les hôpitaux, les écoles, les maisons de commerce, les hôtels, les banques, les parkings, les transports, les administrations publiques et privées, bref, on a fait un gros effort pour les intégrer en construisant des accès réservés pour accéder aux services. Sauf, dans certaines sociétés de pompes funèbres...

L'autre jour, il y avait du monde là-bas à Casep-Ga à l'occasion de la veillée de corps organisée à l'intention de la regrettée Ma Mbire, présidente provinciale de l'Association nationale des personnes handicapées de la Ngounié. Seules, malheureusement ont pu avoir accès à la salle mortuaire, les personnes valides. Les adhérents, les premiers concernées venus en grand nombre rendre un ultime hommage à leur "collègue" n'ont pu prendre part à ce moment de recueillement. Tout simplement parce que, là-bas, rien n'est prévu pour leur accès à la salle. Est-ce un oubli ou une façon (méprisante) de les ignorer ? Ou si la mort ne touche pas cette catégorie de notre société ? On aimerait bien savoir. Curieux oubli quand on sait que toute la République a compris la nécessité de ne plus discriminer tel ou tel groupe et de favoriser l'accès de tous aux services de base. Sauf si à Casep-Ga, cela n'est pas leur préoccupation...

En tout cas, le monde évolue. À la Compagnie d'être aussi de son temps. Sinon elle risque d'être déphasée quoi

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit